



NOTA DE PRENSA N° 135-012-GSRC/OF. RR. PP.

GRC: Luz eléctrica para nuestros hermanos de la Microcuenca Muyoc – Shitamalca en la provincia de San Marcos.

Por: Eliana Torres Jiménez



“7 355 habitantes serán beneficiados con este proyecto”.

El Gobierno Regional de Cajamarca vienen trabajando arduamente desde la Gerencia de Infraestructura, con sus diversas obras en toda la región.

El coordinador general de proyectos de electrificación, Ing. Eduar Mejía

Vásquez se encuentra a cargo de la obra denominada “Electrificación rural en la Micro Cuenca Muyoc – Shitamalca”, en la provincia de San Marcos, cuyo objetivo es el abastecimiento de la energía eléctrica a los caseríos de Huayobamba, Chugur, el Alizal, Caipan, Rancho Grande, Catagón, Chuquiamo, La Ermita, Marcopampa, Jucuit, Alverjaspampa, Leoncio Prado, Poro Poro, Ullillin, El Lirio, Alimarca, Trascorral, Patiñico, Conga del Cardón, Huamani y Alfonso Ugarte, con la instalación de 41,02 kilómetros de línea primaria monofásica.

Esta obra se encuentra con un avance acumulado del 97.60% y un 2.09% de avance mensual porcentual, el contratista de dicha obra es el Consorcio San Marcos I, para esta obra se cuenta con un monto de S/. 6'596,191.00 nuevos soles, la obra se inició el 05 de marzo del 2011 y la cual tendrá su fin aproximadamente la quincena de abril del 2012, la modalidad de contrato es el N° 018-2010-GRCAJ-GGR y cuenta con un total de 7,355 pobladores beneficiados gracias a la actual gestión del Prof. Gregorio Santos Guerrero.

El contratista ha ejecutado la obra en atraso en un 2.40% debido a la falta de colaboración de los pobladores de la zona, quienes impidieron el avance de la misma, por lo que se sugiere a la población brindar el apoyo necesario, para poder seguir avanzando en las obras por Cajamarca.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RR. PP.**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Estos proyectos de electrificación son de gran beneficio para los habitantes de la provincia de San Marcos, el Gobierno Regional de Cajamarca seguirá trabajando por la región, para que esta y otras obras se hagan realidad para el progreso de nuestra región.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de marzo del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!